
市議会だより 15

生活福祉委員会

１．地域包括ケアシステムについて

２. 地域づくりのあり方について

①行政が考える地域づくりについて形を明確にし、地区別検討会議やワークショップ等にお
　いて十分に説明するとともに、ヒアリングを行い市民の声をしっかりと聞くこと。

②より多くの市民に対して地域づくりを周知すること。また、さらなる協力が得られるよう
　に行政職員も地域の一人として地域づくりに積極的に参加すること。

①地域の単位を明確にし、地域の人口規模・事情を考慮した上で、住民ニーズに細かく対応
　できる組織づくりに努めること。

②高齢者だけを対象にするのではなく、全ての市民を対象としたケアシステムの構築を目指
　すこと。

産業建設委員会

１．市営住宅について

２. 地域公共交通について

①古い市営住宅の入居辞退が起こっている背景から、市営住宅のリフォームを検討し、若い
　世代と高齢者世帯のバランス良い入居を目指し、入居者の年齢層の偏りを解消すること。

②入居者の意識改革に取り組み、コンプライアンスを周知し、路上駐車の禁止等の指導強化
　を行うこと。

③高齢者世帯に対応すべく、市営住宅でのシルバーハウジングとしての入居など、時代に適
　した市営住宅の充実に努めること。

①Ｃ－ＢＵＳについて現状を分析し、担当課だけでなく横断的な組織づくりを行い、庁内会
　議等で常時情報を収集し、第三者機関との協議や意見を取り入れ、収益の改善に努めると
　ともに、早急に他の公共交通手段について調査、研究を行うこと。

３. 体育館のあり方について
①市民が利用しやすい体育館づくりのために、輻射式冷暖房に切替えた場合の費用と現状と
　の比較を早期にして、それを示すこと。
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